

Resaltan cooperación deportiva cubana en Perú



Lima, 28 abr (RHC) El presidente del Instituto del Deporte, de Perú, Óscar Fernández; y el embajador de Cuba en Lima, Sergio González se reunieron este 28 de abril en la capital peruana, y coincidieron en desarrollar la cooperación deportiva de la mayor isla de Las Antillas en la nación andina.

Precisa la información de la agencia Prensa Latina (PL) que el diálogo se realizó en una visita del diplomático al funcionario para presentarle a Heriberto Suárez, el nuevo jefe de la Brigada Deportiva cubana en Perú.

En el encuentro, ambas partes resaltaron los preparativos de los Juegos Deportivos Panamericanos que se realizarán en Lima, en 2019, y los acuerdos existentes en materia de cooperación deportiva bilateral.

Igualmente se ratificó la decisión de continuar trabajando en forma conjunta para profundizar esas relaciones.



Radio Habana Cuba